

# IPSA supera al S&P500 y trepa a mayor nivel en casi cinco meses

En una jornada en que las bolsas mundiales comenzaron la semana con una nota tibia, tras las fuertes ganancias de la semana pasada, El selectivo IPSA, de la Bolsa de Santiago avanzó 0,42% a 6.671,10 puntos, su mayor nivel desde el 6 de junio pasado. Ese avance le permitió superar por lejos el comportamiento del índice S&P500 de Wall Street, que cerró este lunes con una baja de 0,18%. En tanto, el Dow Jones cedió 0,8% y el tecnológico Nasdaq avanzó 0,18%. La atención del mercado estadounidense está centrado en resultados corporativos que se irán publicando a lo largo de la semana, pero también en las elecciones presidenciales.

En el mercado de EE.UU. estiman que “Ahora parece que Trump va por delante en los principales estados en disputa”.

“El recorte de tasas de 25 puntos base en China algo más agresivo de lo esperado (20 pb) tanto en la tasa de préstamos a 1 año (3,60%) como en la a 5 años (3,10%), con lo que siguen materializándose los estímulos que buscan estabilizar al sector inmobiliario, con alto peso en la economía, así como impulsar el consumo”, dijo Guillermo Araya, de Renta 4.

El índice paneuropeo Stoxx 600 perdió 0,6% y la medida de acciones mundiales de MSCI restó 0,61%, a 851,51 unidades.